

第2回クラブ協議会

クラブ管理運営 リーダー 清 マキ

毎回笑顔で皆さんをお迎えし100%出席を目指す出席委員会、例会時のスマイル発表・家族忘年会やバス旅行の企画運営をする親睦委員会、会報発行にかかわる会報委員会、例会時の卓話を企画し進行を運営するプログラム委員会と、例会運営に直接かかわる4委員会が構成されていますが、實石年度になりまもなくコロナの緊急事態宣言となり例会そのものが開催されなくなりました。プログラムの変更や連絡等、特にプログラム委員長は大変だったと思います。やっと通常例会ができるようになりましたが、完全終息ではなく、12月の家族忘年会も会員のみで行う変形バージョンとなり、楽しみにされていたご家族の皆様にはご迷惑をおかけします。今後もコロナの状況により変更せざるを得ない例会内容、企画もあるかと思いますが、皆様のご協力をよろしく願いいたします。

公共イメージ向上 リーダー 大村 愛美

本委員会は、広報・FB及び雑誌委員会で編成され、両委員会と連携してR活動を広く地域の方々に知っていただき、イメージ向上のための活動をしています。先日のR財団贈呈式では、静岡新聞、沼津朝日新聞の取材を受け、両紙に掲載していただきました。今後も各委員会と連携し、Rのイメージ向上に向けた活動をしていきたいと思っています。皆様にもご協力をお願い申し上げます。

会員維持増強 リーダー 山口 和一

本年度の目標として、会員数を50名近くにしてほしいとの要望が實石会長からありました。現在、1名の方の入会希望があり、諾否を経てR情報委員会にてオリエンテーションを11/10に開催、入会式を11/12に行い、晴れて新会員をお迎えすることができました。まだまだ目標には程遠く、皆様のご協力をいただきながら会員増強に邁進していきたいと思っておりますのでよろしく願いいたします。

奉仕プロジェクト リーダー 細澤 哲哉

青少年 沼商・桐陽IACの活動支援、千本松原の清掃等を共同して行う予定でしたがコロナ禍で全ての活動が中止、当初の計画を遂行できておりません。

職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕 連携して「千本をよくする会」を基本とした千本松原の清掃活動、駅前花壇清掃、ポリオ撲滅募金活動、夏祭りクリーン作戦、「R奉仕デー」の企画・準備を進めましたがコロナ禍で全て中止または延期となりました。コロナの影響で各委員会とも計画どおり活動できていませんが、コロナが収まった時には迅速に活動を行うことができるよう準備は続けてまいりますので、皆様方のご協力をお願い申し上げます。

財団プロジェクト リーダー 渡邊洋二郎

R財団 7/10 地区財団セミナーに会長・小委員長が出席、補助金活用事例のレクチャーを受けました。地区補助金事業→社会福祉法人共生会に全自動血圧計・パルスオキシメーターを寄贈、10/29 例会時の贈呈式で同会の中村美美子様より卓話をいただきました。R財団寄付→地区目標は年次寄付が150ドル以上/人、ポリオプラスが30ドル以上/人、11/19時点で236,000円のご寄付をい

ただいています。ポリオ撲滅合同募金活動→コロナ禍で中止となりましたが、クラブ内で募金箱を設置、43,000円の募金を集めることができました。下期はグローバル補助金を活用した事業の検討をしたいと考えております。米 山 米山奨学生マドマン・ソピダさんの世話クラブとして、支援を行っております。ソピダさんに例会の受付も手伝っていただけることになり、皆様とソピダさんと顔を合わせる機会も今まで以上に増えると思いますので、引き続きクラブを挙げての支援をお願いします。8/7地区米山記念奨学セミナーに会長をはじめ出席し、事業への理解を深めました。R米山記念奨学会寄付→地区目標額は普通寄付と特別寄付をあわせ16,000円以上/人、11/19時点で532,000円のご寄付をいただいています。

コロナ禍の中少しずつ事業計画を遂行しております。当プロジェクトの活動は皆様からの寄付で成り立っています。今後も皆様からの善意のご寄付をお願いします。

クラブ研修リーダー 渡邊 雅昭

クラブ研修リーダーの役割は、個々のロータリアンの自主性を高めて、クラブ活性化のためのキッカケ作りを推進するとともに、会長を補佐し年次目標の達成を支援することである。

しかし、コロナ禍の影響によってここ2年程は会合も開けず、事業も実施できなかったが、近年ロータリーに対する考え方も徐々に変化しており、それらに対応した運営を推進することが必要であると思われる。第6波の心配もある中で、どこまで事業の推進ができるか不安もあるが、可能な限り目標達成のために努力したい。

S・A・A 塚本 和弘

日頃より例会の円滑な進行にご協力を賜りありがとうございます。昨年からのコロナ禍において例会の開催時間、会場の形式がめまぐるしく変わる中、数か月が経ちました。会長、幹事と連携を取りその間非公式ではありますがZoom例会なども行ってまいりました。

ようやく11月よりスクール形式から円卓への通常に近い例会へと進める状態になりつつあります、しかしこの先またどんな形の例会開催となるかわかりませんがコロナ感染対策を十分に取ることを念頭に置き、一回一回が意義のある例会となるようにホテルスタッフ様の協力のもと会場設定、進行に努める予定であります。

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

幹事報告

1. ヒューストン国際大会へのツアー等についてのお知らせ ⇒卓上配布

スマイル・ボックス

實石君…本日クラブ協議会、あまり行事等ありませんでしたが、あと半期よろしくお祈りします。

峯村君…諸般の事情により配車電話番号954-6000番になりました。ご協力お願いします。

大友君…毎回ゲストがいらっしやる時にスマイルを忘れていました。今回まとめてスマイルします。

積君…妻の誕生祝いをありがとうございます。

渡辺(芳)君…誕生日のお祝いありがとうございます。